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NIPPO小泉・高野

神鈎不動産大久保・佐々木

日建ハウジンゲシステム早回並木

発言者 | 発言内容

小泉 |・メンバー紹介

・事業者挨拶

去年4月以降由経過報告

①H22. 4. 24穏坂暫定拡穏工事説明会開催②H22.S.....7暫定拡幅工事実践③H22.12修繕工事実施@H23.1完了検査実施

⑤H23.2供用隠始

建物計聞についての説明

H22. 4. 22由説明会に於いて、阜〈て7月現在予定しているとお答えしてますが、これまで設計作業を進めて来た結果本自由説明と

なりました@

本自由説明概裳

①建物建築概要由説明(事荷.2布資料)②建物計画に関する周辺生活環境記感事項目説明(本日記布資料)

②緑北計題、華道状1l':地の整備計箇については、次回説明会にて説明予定。

@工事についての説明は施工者が決まり次第案内させて漬きます.

早田 ト建物計盛岡に基づ音‘説明。

-周辺生活環境配慮事項由説鴎

質疑応答

01 ト用途地鏡、防止地域、日彩規制について説明してほしい固

早田 H地境指定およびそ由内容を補足説明をする。)

02. 桜 田 木 田 保存方法等田外構計国について説明Lてほしい。

高野 !桜白木i立、ご近隣町敷地内の木であ仏枝葉が計箇地内に越瞳しているため、越境部分白処遣は今後協議することに古る。

02 建物により目彩が生じるため、桜白木田保存に配慮してほしい。

高野 |ご近隣の所有する桜のため今後協認することになるが、まずは越境解消をお綴いする予定。

03 配布された「箆辺生活環境配慮事項番J的提出先はどこか?日影・高さ・提供公習の設置翠由について再度説明してほしい。

1.5m婿白書道状空地田位鐙について説明してほしい。

平田 1日影l立、建築基準法を遵守しておりますが、北側隣地に沿ってべった')と配置せず、影響がi少なくなるよう建物回配置・建物田高さを考慮しf

当初計函から嘉さがいくら下がったかは、次随説明とします。

高野 Ir鼠辺生活環境配慮事項書JI~，文京区町最例に基づく書式で、説明用に作成したものです。提出先1立有りません。

03 

i!l.L、車京都文京区より提出依頼が晶った場合は、;呈出することになります。

提供公園田設霞!立、開発許可に基づ音設置し、文京区に移管するも由です。

さ歩道状1l':地lま堀坂に冨し、計画域内l二1.5m揺の歩行ベースを設置し、マンション入選者由他!こ鑓辺の方も使用できます。

建物の高さを1フロアー下げたと吉うが、更に低〈してほしい。

法的に提供公闘を設置しな〈ても堀坂田拡崎工事が出来た出ですか?

1.5m鰭の華道状空地l立、現況の仮闘いからど白ような位置に作られるのかっ



発言者 i 発言内容

高野 |開発許可に基づき、場摂智定鉱幅工事完了。今後、計百地東側捺援の建省工事提供公図工事を哲也『に建設予定ですa

提供公闘の設君主は、開発許可の許可条件です。

1.5m憶のさ長道状:!I!.地由位詮I~ ， !草場由仮IIDいから1.5m後退して設置する予定です。

Q4 計盟国に寸法を追記してほしい。

阪商図i二平均地Jio面白ライン。GL+4mライン。周辺{住民白地盤高。階高。建物の外属。

家康調査をしてほしい。

4民主平面図の北側田屋根は{可かつ排気口で有れば、法的裏付けを説明してほしい。多目的~の帰途l立つ風対策はどうなっているかっ

小泉 |ご要望の点については、どのように翻努するか持ち帰らせて清きたい。

Q5 Ir濁辺生活環境記慮事項書Jに書かれている当初計罰は、平成17年に援護審安全で取り，帯されている計箇であ仏それと比べるのは

良くない.当初計画では、 4階平蕊図の屋根{駐車場の排気口)は無かったし、近隣住民田生活を慈化させるようなことは止めた方がよい園

南様が高すぎる。議院をもっと取ってほしい。車寄せを整備してほしい。

Q6 車寄せを設遺してほしい。ゴミ出し場を移動してほしい。

穏坂に箇して緑地帯を遊られるが、どのようなも叩か説明してほしい。

小泉 |盟議に申し上げたとおり緑化計画と歩道状空地白整備計闘について広次回図面で説明させて涜きます。

土地軍屋認査の施工前、施工後の調査は予定しています。

平均地盤面白ライン等由記入については、分かりゃすいようにします。

原対策は、説明資料由準備がない由で、説明方法を考えさせて頂きます。

早但 l多目的室は、居住者白方が書斎約!こ使用する目的で設置しています@

4階平面園田屋根1立、註草場部分の火災時由主非主主・通常時の給排気ロとして設鐙しています白

排気計算はしていますが、詳絡は次回とさせて夜きます。

小泉 i車寄せ‘ゴミ出し場に関する要望は以前から頂いてますが、基本的にはこの計医で進めたいと考えてます、本日も要望が出ました

由で、持ち綴り次回説明します。

Q7 華道状空地l立、どのようなものですかっ

高野 |車問沼箇で説明させて頂きます。

白8 設計の進捗状況、確認申議はどうなっているか、底面に寸法の他に遥芯を入れてほしい。パースの提示。環境アセスメント白書耳査状況a

鼠害w地盤対築について次回説明してほしいB

容積率の緩和措霞を受けていますかっ現状由堀坂田拡幅状況は.使いづらいので是正してほしい。

早国 l容積辛由緩和l立、共詞住宅として建祭基準法の容積緩和音使って計画しています。

高野 i設計出進捗状況は、実施設計の作業中。確認申請は、今後手続き予定。

Q9 

その他由要望については、次由説明させて1頁きますa

富境警察署では、今閣の建物計商では車寄せが絶対必要だし、事業者に必ず誌をすることになっていますが、計堕されてないと

雷うことは、警察から話がなかったと言うことですかっ

現在退職されましたが箆役所由回中古んも、この要望I~事業者に申し入れをしていると言っていた。

確か、七項目白書喜望に、こ田ことが入っていたが、留菌に入っていない田は不誠実だ。次回説税は何時ですか?

小高さん宅の桜白木は、文京区の保護樹としても良いほどの木を晶立た方由利益で切ってしまうのは、残念だと思う。

集会所と窟療の高さ、離れ、用途について説明してほしい.

小泉 i量産{立、町内会に買す予定もありますが、マンション痛の童障として使用します。集会室1立、マンション入居者が打合せ等に使用する。

富坂警察署から事寄せについて事業者側に直接そういう話があったという認識はありませんが、いろいろな話回中で、警視庁とそういう

話し合いをしています。結果については、出ていません。また、文京区由当時国中課長から皆犠からの要望として、 7項目ありその中に

車寄せが入っておりましたが、車寄せの取級について警察および区に再度確認のうえ次回説明させて環きます。
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010 平成20年10月4自に説明会で近隣性畏に不利義にならない方向で検討ヲると言っていたが、換気口は不利益に立るので止めてほしい。

建物の高さは、何メートルなのかつ(前田建築確認に基づく高さは32.04m、平成田年10月における説明では32.44m) 

また、以前はパラベット田沼状を変更してほしいと言っていたがどうなってますか?

犠裁計箇!こ於いてシマトネリコ(15m-20m)を犠えると雷っていたが、低いものにしてほしい。

風に対する影響についても次節説明してI買告たい。

小泉 |前回説明会でもお答えしてますが、従前の計画に対してなるべく不利益にならないようなことを考えていきたいと約束してます。

促し、皆さんの要望について我々なりの出来る出来ないを考えて、その結畏を返答させて1買きますと言うことを説明してきてます。

絶対平和j主主にならないようにと言う確言まではしておザません。

早閏 |建物の高さは、部回説明した計監と高さは変わっていません。

高野 |建物詣さについては、次回詳絡説明させてJljきます。

011 運送業者等の駐車位殻I士、どこにな閉ますかっ

駐車場町出入口町変更を文京区を通じて要望しているので、次期説明してほしい。

工事由工程が出てないので提出してほしい。開発工事由時は4年間由工程表が出ていた。

高野 iゴミ出し場{立、ゴミの，青掃車が使用する時間以外は、宅配章者等白駐車スペースとして利用できますがi 寄せの説明と合わせて

立国説明とさせて頂きます。

04 搭載の樹稜で、シマトネリコは雪に弱〈鼠にも弱いので、選定に注意して栂栽言十回をお願いしたい。

012 躍i辺生活環境問慮事境害に書かれているブライパシー離隔距離について説明してほしい。

日3 14階王手話図の北側白壁根{立、どう利用するのかワ

排気口町必要性ワ

建物の高さを下げてほしいという要望に対する日影の影響について説明してほしい。

013 参加輩社名について記載がないのですが、何か意図がありますか?

高室予 i事業者 N押 0・神錦不動産、設計事務所日建ハウジンゲシステム、施工者未定です。

先程由貿聞にありましたとお札施工方法音吉めて次自説明とさせて頂きます。

05 堀埴が、管定鉱穏になっているが、ど白ように整備されるのかパースで説明Lてほしい。

以上


